

César González es el nuevo Hermano Mayor de la Cofradía Nuestra Señora de la Soledad

03/08/2023



Imagen de la nueva Junta de Gobierno | Luis Quiles.

La Hermandad de Nuestra Señora de la Soledad ya tiene nuevo Hermano Mayor. César González fue elegido el pasado 7 de julio en los pasados comicios electorales de la Cofradía después de que el Hermano Mayor Eusebio Jesús Villar tomara la decisión de no continuar al frente de la Hermandad. González fue elegido con un 100% de los votos a favor.

El 12 de octubre, coincidiendo con los cultos de la cotitular de la Hermandad, la Virgen del Pilar, se realizará la toma de posesión de la nueva Junta de Gobierno que está conformada de la siguiente manera:

Hermano Mayor: César González Sánchez

Teniente de Hermano Mayor: Joaquín García Puche

Secretario: José Ramón Ganga Galiana

Mayordomo: César González Bravo

Prioste 1º: María Salud Vera Navarro

Prioste 2º: José Tierraseca

Diputada de Redes Sociales y Juventud: Marta

González Sánchez

Maestre

Diputado de Liturgia y Capataz: Francisco José Martín

Diputada de Mantillas y Protocolo: Pilar Riquelme Escobar